

COLEGIO DE BACHILLERES
DEL ESTADO DE QUERÉTARO

¿CÓMO SE LLAMA
NUESTRA MASCOTA?

COMUNICADO

Con el fin de garantizar que nuestra mascota institucional —el Toro que simboliza el #OrgulloCOBAQ— lleve un nombre que cumpla plenamente con los requisitos y valores que distinguen al Colegio, se informa que la publicación oficial del nombre se realizará en una nueva fecha por confirmar.

Este proceso permitirá otorgar a nuestro Toro una identidad sólida, representativa y acorde con la grandeza de nuestra comunidad educativa, porque en COBAQ hacemos las cosas con excelencia: ¡COBAQ, la mejor prepa!

Agradecemos la entusiasta participación de las y los estudiantes e invitamos a toda la comunidad a mantenerse pendiente del anuncio oficial del Toro con su nombre.

¡Gracias por ser parte de esta convocatoria!

Dirección de Vinculación

